



Llama diputado priista Javier Casique a fortalecer el sistema de salud ante la llegada de la hepatitis aguda infantil

El diputado federal por Puebla, Javier Casique Zárate presentó un punto de acuerdo a fin de exhortar a la Secretaría de Salud a que informe, publique y tome las medidas sanitarias necesarias respecto a los casos de hepatitis de etiología desconocida que se han estado presentando en menores de edad.

<https://hojaderutadigital.mx/llama-diputado-priista-javier-casique-a-fortalecer-el-sistema-de-salud-ante-la-llegada-de-la-hepatitis-aguda-infantil/>